

La formation a eu lieu sur le site du Rédoundel.

SDEE 4B

Une semaine pour se former à la construction en paille

BÂTIMENT

Du 18 au 22 mars, le Syndicat départemental d'énergie et d'équipement de la Lozère a eu le plaisir d'accueillir sur son site du Rédoundel, la formation Pro-paille. Portant sur les règles professionnelles de la construction en paille (CP2012), cette formation a permis aux participants d'aborder aussi bien les aspects théoriques que pratiques de ce mode de construction. Organisée par 3PCo, société coopérative ouvrière basée à Montpellier et œuvrant à la rénovation écologique du bâti. cette session a permis à une dizaine de professionnels, principalement des architectes et des artisans, de bénéficier de l'expertise de Luc Floissac, du bureau d'études

Éco-études, et Vincent Bouteilly, de la société LogikPaille, tous deux membres du Réseau français de la construction paille (RFCP).

Pendant une semaine, les stagiaires ont enchaîné cours théoriques et séances pratiques, afin de découvrir tous les avantages de ce matériau et les subtilités techniques liées à sa mise en œuvre.

Tous les stagiaires sont repartis avec leur diplôme en poche. Les Lozériens disposent désormais d'une dizaine de professionnels compétents en la matière.

> Le 28 mai, à la halle Saint-Jean, à Mende, aura lieu l'événement "les matériaux bio-géosourcés à l'heure des transitions".